

Im Rahmen des 5. TD-Stammtisches gestern Abend im Stammhaus der Brauerei Schumacher überreichte die Siegerin unserer Fotoaktion „Bild des Jahres 2015“, Sandra Drljaca (links), ihr Bild des Jahres an die Hauptgewinnerin, die Leserin Kamikaze Queen (rechts). Beide stießen mit dem Chefred (Mitte) mit leckerem Schumacher Alt, frisch vom Fass an. Dabei kam die Idee auf, nach dem Ende der aktuellen Fotoaktion im Januar 2017 eine Ausstellung aller 52 Bilder der Woche zu veranstalten, bei der diese Bilder auch erworben werden können.

*[Foto: Matthias Neugebauer]*